

Das Tagebuch von mArtin...



09. September 2025 18:10 Uhr

Ein kleiner Schreck war das schon - auf ein Mal ist sie nicht mehr da. Wer? Eine Uhr, aber eine bestimmte Uhr. Sie war nie besonders wichtig für mich - und sie hat auch seit Monaten nicht mehr funktioniert. Aber ich mochte sie ganz gerne, immerhin hat sie alternierend die Uhrzeit, das Datum und die aktuelle Temperatur angezeigt. Und sie war so gelegen, dass ich sie beim Ankommen und Abfahren beim Studio immer sehen konnte. War halt irgendwie nett, wenn ich mit dem Rad um 06:45 fuhr und $-6\text{ }^{\circ}\text{C}$ auf ihr angezeigt wurde. Damit ist es nun endgültig vorbei. Dort wo auf dem Gebäude früher diese Uhr prangte, ist nun eine nackte Fläche zu sehen.

Was der Grund für dieses Fehlen der Uhr sein mag, ist mir nicht klar. Das Haus gehört irgend einer Versicherung oder Bank. Oder gehörte? Wenn ich mich recht erinnere, war auf dem Haus auch immer eine Werbung für eben diese Versicherung oder Bank. Vielleicht hat diese Versicherung oder Bank das Haus verkauft? Vielleicht wird es gar abgerissen? Keine Ahnung - hoffentlich nicht. Vielleicht macht der neue Besitzer wieder eine Uhr dort hinauf, rein technisch wäre es ja sogar einfacher, einen großen Bildschirm dort zu montieren. Und bitte wieder mit Datum, Uhrzeit und Temperatur...!

(C) mArtin 2025